

BRANDGEFÄHRLICH

Kippen werden aus Autos geschnippt

KREIS SAARLOUIS Brände an Autobahnböschungen nehmen derzeit rasant zu. Kreisbrandinspekteur Bernd Paul mahnt die Autofahrer deshalb, keine brennenden Zigarettenkippen aus dem Fenster zu werfen, denn die sorgen für Flächenbrände, die sich binnen kürzester Zeit zu großen Waldbränden ausweiten können. Außerdem sind die Feuerwehrleute bei diesen Einsätzen durch vorbeifahrende Fahrzeuge extrem gefährdet. Am Dienstagmittag waren auf der A 8 zwischen Schwarzenholz und Hülzweiler acht Fahrzeuge mit insgesamt über 40 Mann der Feuerwehren aus Saarwellingen, Schwarzenholz, Reisbach und Heusweiler im Einsatz, um einen Böschungsbrand zu löschen.

RUP/FOTO: ROLF RUPPENTHAL

